



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**ANCIANO MUESTRA SU ESTILO.** Viareggio, Italia, septiembre 13. Mang Birger, de Noruega, de 70 años, muestra su estilo sui generis de salto en el primer torneo de atletismo europeo, para individuos de edad avanzada.

## Centenares de Hombres Buscan Refugio en Masaya

MASAYA, Nicaragua, septiembre 13. (AP). Centenares de hombres han invadido las instalaciones de la Cruz Roja de esta ciudad en busca de refugio, mientras continúan los tiroteos en las calles cercanas a la carretera y soldados de la Guardia Nacional derriban puertas para continuar la llamada "operación limpieza".

La entrada principal de Masaya está cortada por piquetes de soldados que dispararon ráfagas de ametralladora contra las casas. Un testigo dijo que un hombre le había disparado con un rifle calibre 22 desde una casa.

Los soldados derribaron a cul-

tazos la puerta de madera pintada de verde, mientras cuatro comandos entraron al interior disparando sus fusiles automáticos.

Don Adán Sánchez Cerda, Presidente de la Cruz Roja de Masaya, dijo que necesitan todo tipo de ayuda.

"Necesitamos todo, pues tenemos que darle de comer a toda esta gente", dijo el señor Sánchez Cerda hoy.

Constantino Martínez, de 68 años de edad, entró como refugiado a la Cruz Roja, huyendo de su domicilio situado a media cuadra

—Favor pase a la Pág. 11.

## Predicen Aumento en la Cosecha Mundial de Café

WASHINGTON, Sept. 13 (UPI). El Departamento de Agricultura predijo hoy la cosecha mundial de café 1978-1979 será de 74,5 millones de bolsas, o sea el nueve por ciento más grande que la de 1977-78.

El segundo estimado del Departamento sobre la cosecha cafetera fue ligeramente menor que el primero, producido hace varios meses.

Funcionarios del Departamento dijeron que las heladas producidas

en los Estados brasileños de Paraná y Sao Paulo a mediados de agosto no afectarán la cosecha, que ya había sido virtualmente levantada.

El volumen de café que probablemente exportarán los países productores fue estimado en 56,5 millones de bolsas para 1978-79 en comparación con 51,4 bolsas para 1977-78.

La cosecha brasileña fue estimada en unos 20 millones de bolsas y la de Colombia en 10,1 millones.

## Senador Pide a E.U. Suspender Ayuda Económica a Nicaragua

WASHINGTON, septiembre 13 (AP). Los Estados Unidos deberían suspender toda la ayuda económica a Nicaragua, para acelerar la caída del régimen del Presidente Anastasio Somoza, dijo hoy el Senador Frank Church.

El destacado miembro del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, dijo que la oposición a Somoza es tan amplia que resulta evidente que el gobernante nicaragüense "tiene los días contados".

"El Gobierno de los Estados Unidos debe poner de manifiesto que no respaldamos el mantenimiento del poder por parte de la familia Somoza en Nicaragua", dijo Church después de una sesión a puerta cerrada del Comité con funcionarios del Departamento de Estado.

Church dijo que una fórmula para lograr tal objetivo sería suspender la ayuda económica.

"Estoy seguro de que nuestros pasados vínculos con el régimen de Somoza, la ayuda que hemos dado y la perspectiva de ulterior ayuda económica, crea la impresión de que el Gobierno de los Estados Unidos continúan respaldando a Somoza", dijo Church.

"Dada la amplia oposición en el país, aún cuando pueda utilizar la Guardia Nacional para mantenerse en el poder por un tiempo, sus días están contados", dijo Church.

Church instó a los Estados Unidos a sondear a otros países latinoamericanos y la Organización de los Estados Americanos (OEA).

—Favor pase a la Pág. 40.

# En su Etapa Crucial la Reunión en la Cumbre

CAMP DAVID, septiembre 13. (AP). El Presidente Jimmy Carter parecía estar aproximándose esta noche a la obtención de una fórmula que permita realizar negociaciones adicionales sobre el Medio Oriente, después de la conferencia cumbre de Camp David, que está a punto de con-

cluir.

Mientras el Presidente norteamericano abandonaba cualquier otra actividad social y política para concretar un acuerdo entre Egipto e Israel, fuentes diplomáticas decían que el ambiente en la conferencia era de confianza y optimismo y que las delegaciones parecían estar satisfechas con la forma en que estaba transcurriendo la reunión.

## Capturan a Buscado Terrorista en Italia

MILAN, Italia, septiembre 13. (AP). Corrado Alunni, el terrorista de 30 años buscado por el secuestro y posterior asesinato del ex-Primer Ministro Aldo Moro, y de quien se dice había asumido últimamente el liderazgo de las Brigadas Rojas, fue arrestado aquí en la noche de hoy, según informó la policía.

Según voceros de la Policía, Alunni fue capturado en las afueras de un refugio terrorista en un suburbio de Milán, cerca del Aeropuerto de Malpensa.

La policía encontró en el departamento "una gran cantidad de armas de fuego, municiones e importante documentación".

—Favor pase a la Pág. 80.

## Absuelven a Capellán por Levantar Falda a Joven

WIMBLEDON, INGLATERRA, septiembre 13. (AP). Una Corte británica absolvió hoy a un capellán de la Reina Isabel II, acusado de haber levantado la falda de una adolescente, de 14 años, mientras ambos contemplaban uno de los partidos del Campeonato de Tenis de Wimbledon, algunas semanas atrás.

El Reverendo John Ross Youens, de 63 años, señaló ayer a los Magistrados que los dos detectives que lo habían arrestado en la platea malinterpretaron la finalidad de sus ejercicios "con la mano,

—Favor pase a la Pág. 40.

## C. Rica Envía Pruebas de Bombardeo a Washington

SAN JOSE, 13 de septiembre. (ACAN-EFE). El Gobierno de Costa Rica envió en la mañana de hoy miércoles una serie de pruebas a Washington, para demostrar la violación de su espacio aéreo ayer por aviones militares de Nicaragua.

Esquivras de bombas-cohete lanzadas por los aviones de la Fuerza Aérea nicaragüense, así como "video-cassettes" hechos por la televisión de Costa Rica, sobre la incursión de las aeronaves, forman parte de los elementos probatorios.

otros temas fundamentales en la disputa árabe-israelí, según fuentes diplomáticas.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que el lenguaje de la fórmula tiene el propósito de ser lo suficientemente amplia para obtener la aprobación del Presidente egipcio Anwar El Sadat y del Primer Ministro israelí Menachem Begin, así como atraer a Jordania eventualmente al proceso de la paz encabezado por los Estados Unidos.

"Obviamente nos estamos

—Favor pase a la Pág. 42.

## E.U. Apoya Reunión Cancilleres en OEA por el Caso de Nicaragua

WASHINGTON, septiembre 13. (AP). Estados Unidos apoyó hoy una moción de Venezuela y Costa Rica para pedir una Asamblea de Cancilleres en la Organización de los Estados Americanos, para mediar en la deteriorada situación política en Nicaragua.

El vocero del Departamento de Estado Hodding Carter dijo que el incidente de ayer, en el que un avión nicaragüense violó el espacio aéreo de Costa Rica, "demuestra exactamente el motivo por el cual el caos interno de Nicaragua preocupa tanto a sus vecinos y a todo el Hemisferio en general".

Carter dijo que la reunión de Ministros es procedente bajo el

Artículo 59 de la Carta de la OEA, que establece que semejantes consultas deben realizarse cuando existan "problemas de naturaleza urgente y de común interés para los Estados americanos".

Según algunos informes, hubo docenas de muertos y heridos en la incursión de ayer de un avión nicaragüense en Costa Rica, aunque otras informaciones señalaban que las víctimas habían sido menos. Carter dijo que no tenía informaciones precisas al respecto.

Algunas horas después del ataque, el Embajador de Costa Rica, José Rafael Echeverría, dijo al

—Favor pase a la Pág. 33.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**INUNDACIONES EN LA INDIA.** Calcuta, septiembre 13. Los edificios del hospital Midnapore, parcialmente sumergidos por las inundaciones. Es la segunda racha de inundaciones en Midnapore. El Gobierno toma medidas por epidemias.